
「 クライマックス②～ファンタジー・オブ・サーカス編～ 」

【前号からの続き】クライマックスを迎えるには、それを支えてくれる仲間が必要

です。演劇や映画でも、スタッフ、キャストなど、全ての要素が絡み合って初めて

クライマックスを迎えることができます。

今、本校は、日々、クライマックスを迎えることができる全ての要素があります。

そして、クライマックスを演出する先生方の存在があります。先生方の圧倒的な存

在感は、本校のクライマックスの源であり、新しい年度の始まりを告げています。

3月20日（木）は春分の日でした。「暑さ寒さも

彼岸まで」とよく言われ、この春分の日を境にや

っと過ごしやすい穏やかな気候になります。昔の

農家の方は、この「春分」を目安に種を蒔いたそ
ま

うです。私たちも、そろそろ、新たな種を蒔く時

期かもしれません。しかし生徒の皆さんにとって

の種とは、植物の種とは限りません。進級に向け、

将来の「夢の種」をこの春休みの間に蒔く。4月の

始業式。発芽した小さな芽を、一心

に育てていく。

本校創立１９年目の本年度。皆さ

んの頑張りにより多くの感動が生ま

れました。そして新年度、皆さんの

夢の花を咲かせるため、心を一つに

挑戦する。春休みを有意義に過ごし、

新たな年への準備、種蒔きをお願いし

ます。

さあ新年度の4月、心を一つに、創立２０周年に

向け、その第一歩を、踏み出しましょう。
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「気づけば笑顔に」 ２年Ａ組 後藤 真樹生

僕はサーカスを見たことがなかったので、どんなことをするのかワクワク

していたら、どのパフォーマンスもすごくてとても楽しかったです。特に記

憶に残っているのが二つあります。まず一つ目が、上手くバランスをとって

いたパフォーマンスです。初めの方は低いところから始まって、どんどん高

いところまでいき、少しヒヤヒヤしたけど、最後には頂点で決めポーズをし

てすごくかっこいいと思いました。二つ目がピエロのパフォーマンスです。

最初は少し怖かったけど、すぐにその世界に入り込んで、気づけば笑顔にな

っていました。しゃべらなくても人を笑顔にすることができるなんて、とて

も素晴らしいことだなと思いました。僕もそんな人間になりたいと思います。

「不安が一気に興奮に」 ２年Ｂ組 俵 光輝

本日はお忙しい中お越しいただき、誠にありがとうございました。僕にと

って初めてのサーカス鑑賞でしたが、その期待を軽々と上回るパフォーマン

スを披露してくださいました。クラウンさんに指名された時はどういうこと

をすればいいのか分からず、戸惑ってしまいました…。特に椅子のタワーで

逆立ちは、こちらまで不安と危険を感じましたが、それが無事終わった時は、

その不安が一気に興奮に変わって、拍手が止まりませんでした。皆さんのお

かげで、サーカスの良い思い出ができました。ぜひまた見てみたいです。

1月22日(水)ＳＷ芸術鑑賞
「ファンタジー・オブ・サーカス」の様子



「とても輝いてかっこいいサーカス」 ２年Ｄ組 諸永 美緒

初めてサーカスを観て感じたことは、本当にすごいということです。特にすごいと

感じたところは、ダンスと人が人を支える技、椅子で体を支える技、二人でする競技

です。ダンスは私自身、得意ではないので、たくさん踊ってくださりかっこ良かった

です。人が人を支える技は、二人とも平衡感覚があってすごかったです。椅子で体を

支える技は、途中で椅子がグラグラゆれ心臓がバクバクしてしまいましたが、椅子が

上に増えていっても安定していたので感動しました。二人でする協力技は、お互いの

息がとても合っていて、二人が互いに信頼し合っているのが伝わってきました。ピエ

ロは可愛くて、面白くいやされました。皆さん自分の演技をされている時、とても輝

いていてかっこ良かったです。また機会があればぜひサーカスを観に行きたいです。

「人を魅了できるように」 １年Ｂ組 小倉 未来

今回人生で初めてのサーカスを見て、技術のすごさにとてもおどろ

きました。一人一人の努力が積み重なって、そして観客の力も合わさ

って完成されたパフォーマンスに感動しました。特にレオさんのダン

スパフォーマンスは、私自身ダンスが好きなこともあって、学ぶこと

が多かったです。迫力もありながら大人っぽさもあるパフォーマンス

で、私も人々を魅了できるようなダンスを踊れるように努力します！

貴重な時間をいただきありがとうございました。

「すごかった今日のサーカス」 １年Ｃ組 池田 夕鶴

今日のサーカスすごかったです。なんか大丈夫かなって思ったこと

もできてすごかったです。ドキドキしました。ピエロさんがかわいか

ったです。初めてサーカスを見たけど、予想していた以上にすごくて

びっくりしました。演技が音響とも合っていて、みんなを楽しませる

ことができるなんてすごいなと思いました。演技をしていて「怖いな

ー」と思うことがあったはずなのに、私たちに楽しんでもらおうとし

てくれたところもすごかったです。自分じゃできないと思うようなダ

ンスや、高い所でバランスをとったり物を回したり、本当にすごかっ

たです。サーカスのみなさんのことが好きになりました。見れてよか

ったです！また来てもらいたいです！ありがとうございました！

「真の芸術」 ２年Ｃ組 窪井 柊

私はファンタジー・オブ・サーカスのパフォーマンスを観て、本当に感動しました。

様々なパフォーマンスのその一つ一つが練り上げられた技術で構成されていて、とて

も綺麗で美しかったです。たとえ本番でも物怖じせず、沢山の観客を眼下にしたとし

ても、笑顔で胸を張って、時には凛として朗らかにパフォーマンスを完遂できるその

度胸、精神性にも感動しました。そして後一つ挙げるとするなら照明設備でしょうか。

赤や青、時には緑や黄色に輝く照明は、まるで夜空に幾星霜の星々のようで、そこに

は凄まじい迫力と神秘的で静かな美しさがありました。これら三つの要素が合わさっ

たファンタジー・オブ・サーカスが、真の芸術と呼べるものだと思います。


